



Les espaces de séjour (à gauche) et les chambres (à droite) se distinguent non seulement par leur volume, mais aussi par les matériaux utilisés.



Le séjour haut de plafond offre une vue panoramique sur la terrasse et le jardin.

Maison à Thonon-les-Bains, FR

La famille Carnet s'est fait construire une maison à l'ouest de Thonon-les-Bains, sur les bords du lac Léman. L'endroit étant facilement inondable, les architectes ont positionné l'édifice au sommet d'une pente située au nord du terrain. La maison et sa terrasse forment ainsi un promontoire offrant une vue panoramique sur le jardin.

Maître d'ouvrage :

particulier

Architectes :

Daragon Architecte, Thonon-les-Bains, FR

Site :

Chemin du moulin de Corzent,
Thonon-les-Bains, FR

Compétences Sto :

isolation thermique extérieur
(StoTherm Classic)

Applicateur :

Christian Degenève, Lyaud, FR

Photos: Véronique Nosbaum, Cessy, FR

La maison est d'une structure complexe en deux volumes. Celui de l'ouest abrite un séjour/salle à manger haut de plafond qui s'ouvre au sud sur une vaste terrasse, où se trouve également une piscine. Ce premier volume contient aussi une galerie où sont aménagés un bureau et une bibliothèque. Le volume de l'est présente quant à lui un caractère plus intimiste. La chambre des parents et une grande salle de bain se trouvent au rez-de-chaussée, tandis que l'étage supérieur est occupé par deux chambres pour les enfants et une chambre d'amis disposant chacune d'une douche. Les chambres du premier étage se complètent par ailleurs d'un petit balcon qui les agrandit vers l'extérieur. La disparité des volumes se reflète dans les différents matériaux de façade utilisés : bois, enduit et plaques d'Eternit. Les propriétaires, désireux d'habiter dans une maison écologique, ont demandé aux architectes de concevoir un toit végétalisé et de pourvoir les murs en béton d'une isolation thermique extérieure à haute efficacité, de sorte que le chauffage est assuré non par un système conventionnel, mais par une pompe à chaleur. À l'intérieur, les murs en béton ont par contre été laissés nus.